



CULTURE

Place aux compagnies

Quatre compagnies accueillies en résidence, deux temps de lectures et de mise en espace, les présentations de création, des concerts et des temps de réflexions. Voici venu le temps de Place aux Compagnies édition 2020.

Publié le 29 septembre 2020

Du 25 septembre au 31 octobre, le spectacle vivant en région s'expose grâce à l'événement Place aux Compagnies lancé par la Distillerie. Des présentations de création, des résidences de compagnies, des lectures, mais aussi de s temps de réflexion ont pour ambition d'offrir aux compagnies sélectionnées une visibilité auprès des professionnels et diffuseurs de spectacle. La crise sanitaire, venue s'immiscer au printemps dernier dans la programmation prévue, aurait pu mettre ces compagnies en péril. La solution du report à la rentrée a été choisie en essayant d'annuler le moins de rendez-vous possibles. Les deux maîtres mots de Place aux Compagnies, ne sont-ils pas soutien et solidarité? De plus en plus de compagnies sont en demande et la DRAC(*), elle-même, a décidé d'accroître son soutien, convaincue que de tels événements sont essentiels à la création théâtrale.

Le goûter des créations se déroulera dès jeudi 8 octobre en présence des structures adhérentes au Cercle de Midi. Les 8 compagnies sélectionnées par Christophe Chave, directeur Artistique de La Distillerie, exposeront leur travail de création devant plus d'une trentaine de structures régionales. Chacune leur tour, les compagnies se succéderont pour présenter pendant 15 minutes leur projet artistique (appui vidéo – photo – son – lecture...) suivi de 5 minutes d'échange. Puis la traditionnelle rencontre professionnelle à la Coulisse du théâtre Comœdia suivra. Divisée en trois temps, on parlera de l'espace de création, de la temporalité d'une production ainsi que des étapes de la diffusion et/ou la perspective d'une mise en réseau sur les territoires. Place aux Compagnies, c'est aussi et surtout la présentation de créations. C'est sur la scène du théâtre Comœdia qu'on retrouvera Lampedusa Snow de la Compagnie Erre et Je suis venu vous dire de Zou Maï Prod.

**Direction Régionale des Affaires Culturelles*



> [Télécharger le programme complet](#)